

Uni Basel im Baselbiet

Aktion Mit der Aktion «Uni am Markt» besucht die Universität Basel fünf Baselbieter Märkte, um Einblicke in aktuelle Projekte zu geben. Interaktive Angebote und verständlich aufbereitetes Wissen soll die Forschung erlebbar machen. Im Fokus stündend dieses Jahr die Rolle der Muskulatur in Gesundheit und Krankheit, teilt die Universität mit. Der Bogen spannt sich von der molekularen Grundlagenforschung über die Bewegungsförderung bis hin zu neuen Erkenntnissen über körperliche Aktivität als Schlüssel für ein gesundes Leben. Entsprechende Stände wird es an den Märkten in Liestal (24. September), Reigoldswil (27./28. September), Laufen (7. Oktober), Gelterkinden (8. Oktober) und Sissach (12. November) geben. Dadurch möchte die Universität ihre Forschung in die Gesellschaft tragen und den Dialog mit der Bevölkerung fördern. (*meu*)